

CERMICAS PLAYÁ

En Cerámicas PLAYÁ, realiza una cerámica y alfarería tradicional con decoración típica de la región de Murcia, dotados de una gran experiencia tras Más de cincuenta años de profesión y de numerosas condecoraciones concedidas por la Consejería de Tecnologías, Industria y Comercio (dirección general de comercio y artesanía) como: Carta de maestro Artesano y mejor empresa artesana entre otros. Nuestra cerámica es muy tradicional, basada en el empleo de un gran abanico de colores y diferentes formas, destacando un gran número de fuentes de todos los tamaños y un excelente catalogo con numerosos jarrones, murales, juegos de lavabo, todos ellos pintados a mano y dotados de una técnica muy antigua para su envejecimiento denominada con el nombre de craquéele. Somos con está la segunda generación de artesanos y la tercera también se deja ver, los que nos encargamos de seguir llevando a todos los lugares nuestra artesanía y buen hacer, asistiendo a numerosas ferias. Y en nuestro propio taller.

Como siempre vamos innovando para llegar a un público más actual no dejando nuestras raíces tradicionales. Pero nadie dijo que lo tradicional no fuera moderno.

Vamos implantando nuevas técnicas para realizar nuestros productos.

Una de nuestras gamas que nos caracteriza es la serie de color de rosa.

Trabajamos para toda clase de públicos y hacemos trabajos personalizados que hace que el producto sea más único.

